

„Ich möchte den Leuten die Angst nehmen“

Lechbruck | Auf der Gsteig bei Lechbruck wird nicht nur Golf gespielt. Das dort stehende Hotel ist auch ein beliebter Ort für Feierlichkeiten, Geschäftsessen und Seminare. Zwei Mal im Jahr hält darin auch Franz Erhard einen Vortrag. Der 58-Jährige ist seit 2006 selbstständiger und unabhängiger Finanzplaner, spezialisiert auf Investmentfonds. 2016 führte er den Gsteiger Finanzgipfel ein, der seither zwei Mal jährlich im Seminar-Raum des Hotels direkt neben der Golfanlage stattfindet. Daran teilnehmen dürfen alle Bürger, die sich für eine langfristige Geldvermehrung interessieren. Aus Sicht des Experten habe speziell die deutsche Gesellschaft viel zu große Angst vor Investitionen in Fonds. „Dabei ist das die einzige Möglichkeit, sein Geld zu vermehren. Und bei weitem nicht so riskant, wie viele denken“, sagt er in Anspielung auf die „noch lange anhaltende“ Niedrigzins-

phase. Wer ausreichend Zeit und Geduld mitbringe, sich an regelmäßige Schwankungen der Kurse gewöhnt, „die übrigens ganz normal sind“, habe gute Chancen auf Renditen in Höhe von fünf, sieben, ja sogar zehn Prozent. Genau darauf möchte Franz Erhard beim Gsteiger Finanzgipfel im Rahmen eines 20-minütigen Vortrages mit anschaulichen, grafischen Beispielen von Kursentwicklungen näher eingehen. „Meine Aufgabe als Finanzplaner ist, die Leute bestmöglich zu beraten, und ihnen die Angst vor Investmentfonds zu nehmen“, sagt er über das Ziel des Seminars, das insgesamt rund zwei Stunden dauert, mit Aperitif zur Begrüßung und Drei-Gänge-Menü auch für das leibliche Wohl etwas zu bieten hat. Standesgemäß werden neben Gastgeber Franz Erhard auch zwei von ihm eingeladene Finanzexperten renommierter Fondsgesellschaften einen ebenso kurzweili-

gen Vortrag halten. „Ich versuche immer Vertreter von Gesellschaften einzuladen, die in der Branche und unter Insidern schon sehr bekannt sind, hier in der Gegend aber kaum einer kennt“, so Franz Erhard über die Gastredner von TBF und AB. TBF Global Asset Management ist eine deutsche Fondsgesellschaft mit Sitz in Singen, spezialisiert auf aktuelle Themen und Branchen. AB (AllianceBernstein) ist eine große englische Investmentgesellschaft mit Sitz in London. Deren Hauptaugenmerk liegt sehr stark auf aufstrebenden, entwicklungsfähigen Ländern, allen voran auf dem asiatischen Kontinent. Aber auch Schwellenländer wie Argentinien oder Brasilien seien Länder mit „viel Potential“, wie es Franz Erhard ausdrückt. Kurzum: Wer mittels Investmentfonds Geld verdienen möchte, braucht vertrauenswürdige Berater, die sich bestens mit der Weltwirtschaft auskennen. Franz Erhard, vor sei-



Franz Erhard (stehend) hält zweimal im Jahr den Gsteiger Finanzgipfel ab.

ner Selbstständigkeit 31 Jahre lang Bankkaufmann der Raiffeisenbank Steingaden, informiert sich über den Weltwirtschaftsmarkt durch viel Zeitung lesen (FAZ und Handelsblatt), Messe- und Seminarbesuche, Internetrecherche, aber auch mal durch Bereisen entwicklungsfähiger Länder wie beispielsweise die Philippinen, „wo ich mir die dort wachsende Infrastruktur direkt vor Ort angesehen habe“. Wie das Geschäft mit Investment-

fonds im Detail funktioniert, ist für den unbedarften Bürger nicht leicht und auch nicht auf Anhieb zu verstehen. Die Vorträge auf dem Gsteiger Finanzgipfel (Donnerstag, 26. Oktober, ab 18.30 Uhr im Hotel auf der Gsteig) helfen sicherlich zu besserem Verständnis. Da die Teilnehmerzahl auf 45 Plätze begrenzt ist und Unkosten von 20 Euro pro Person anfallen, wünscht sich Franz Erhard eine Voranmeldung unter Telefon 08862/932100. js

4. Gsteiger Finanzgipfel

mit Franz Erhard
Finanzplanung GmbH, Lechbruck am See
am 26.10.2017 um 18:30 Uhr
im Hotel Auf der Gsteig
in Lechbruck am See, Gsteig 1

Das erwartet Sie für nur € 20,00

- Informationspaket zu aktuellen Finanzthemen
- Interessante Vorträge von namhaften Investmentgesellschaften
- 3-Gänge Menü mit Aperitif

Eintrittskarten erhältlich bei



Tel. 0 88 62 - 93 21 00

und



AUF DER GSTEIG
Hotel · Restaurant · Wellness · Golf

Tel. 0 88 62 - 9 87 70